

27.07.2019 Anna-Kirmes JGV Bachem

Uwe Höllger schreibt dazu:



Eine Anna-Kirmes mal etwas anders – 27.07.2019:

Liebe Sangesbrüder und Förderer sowie Freunde unseres Vereins, das Glück blieb den Bachemer Jungesellen diesmal nicht das ganze Jahr über treu. Nach Sonnenschein und fast neuem Zeitrekord beim Maibaumstellen nun bei der diesjährigen Anna-Kirmes trüber Himmel, teilweise Regen und beim Fassanstechen ein fehlender Zapfhahn. Aber das hielt uns Sänger nicht vom Kommen und Feiern ab. Das Bier aus dem anderen Fass war schön kühl, die Wurst knackig und zu unserer Freude regnete es auch gerade nicht. Somit hatten wir mit den Bachemer Jungs und Bürgern sowie der Weinkönigin mit ihren Prinzessinnen ein paar angenehme und lustige Stunden in dörflicher Gemeinschaft.

Viele Sangesgrüße sendet Uwe

